



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Molly Nichelson
Gerente de Información Pública, CEO
ceocom@ocgov.com

Director seleccionado para la Oficina de Asuntos de Inmigrantes y Refugiados

Condado de Orange, Calif. (9 de abril de 2024) – El Condado de Orange se complace en anunciar la selección de José A. Serrano como director de la Oficina de Asuntos de Inmigrantes y Refugiados (OIRA, por sus siglas en inglés).

Establecida por la Junta de Supervisores en abril de 2024, la meta de OIRA es apoyar a las poblaciones de inmigrantes y refugiados del Condado de Orange de acuerdo con los requisitos de la ley estatal y federal y, al hacerlo, ayudarlas a obtener estabilidad y autosuficiencia.

José, quien comenzó el 5 de abril, ha pasado más de una década apoyando a los inmigrantes a través de su trabajo en World Relief Southern California y la Oficina de Programas para Refugiados del Estado de California. Además de presidir el Consejo Cívico Árabe Estadounidense y liderar el Equipo de Trabajo de Good Neighbor Team para brindar soluciones a los desafíos que enfrentan los inmigrantes en el Condado de Orange, José también ha ayudado a más de 800 refugiados de todo el mundo a instalarse en nuevos hogares en el sur de California.

“Es esencial que reunamos a socios de todo el Condado de Orange para servir a nuestros residentes. Dada su experiencia, sabemos que José trabajará con éxito con nuestros socios comunitarios para crear un ambiente de apoyo para los inmigrantes y refugiados en el Condado de Orange”, dijo el vicepresidente Doug Chaffee, Supervisor del Cuarto Distrito.

José ha administrado servicios directos para refugiados durante sus primeros 90 días en los Estados Unidos, y ha trabajado con organizaciones comunitarias para conectar a los recién llegados con los recursos para establecerse en un nuevo país.

“Cuando el vicepresidente Chaffee y yo propusimos la creación de la Oficina de Asuntos de Inmigrantes y Refugiados en 2023, imaginamos un centro principal para coordinar servicios, recursos y esfuerzos de promoción para apoyar a las poblaciones de inmigrantes y refugiados del Condado de Orange. Como inmigrante yo mismo, apoyo la centralización de los servicios del condado que ayudan a los inmigrantes y refugiados a obtener estabilidad, ser autosuficientes y prosperar financieramente en nuestra comunidad”, dijo el supervisor Andrew Do, Primer Distrito.

José ha llevado a cabo capacitaciones y seminarios web sobre cómo las políticas y leyes de inmigración afectan a las comunidades, como el fin de la Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA, por sus siglas en inglés) y qué beneficios podrían obtener las personas.

“Ha habido mucha anticipación en torno a la creación de esta nueva oficina, y estoy emocionado de dar la bienvenida a nuestro nuevo director. Hay una necesidad real de los servicios que supervisará, ya que casi 1 de cada 3 residentes en el Condado de Orange es inmigrante. Espero trabajar estrechamente con él mientras conecta a nuestros residentes más vulnerables con los servicios”, dijo el supervisor Vicente



CONDADO DE ORANGE

COMUNICADO DE PRENSA

WWW.OCGOV.COM

Sarmiento, Segundo Distrito.

José obtuvo su licenciatura en ciencias políticas y estudios de Chicana/o de la Universidad de California, Los Ángeles. También está plenamente acreditado por la Oficina de Programas de Acceso Legal, en el Departamento de Justicia, para representar a las personas que van ante el tribunal de inmigración y la Junta de Apelaciones de Inmigración.

“Le damos la bienvenida al director José Serrano, un compañero Bruin, para unirse a nuestra familia del condado en la Oficina de Asuntos de Inmigrantes y Refugiados. Muchos inmigrantes se mudan o buscan refugio aquí en el Condado de Orange para reiniciar sus vidas en busca de seguridad, oportunidad y el Sueño Americano. Desafortunadamente, muchos inmigrantes y refugiados no saben ni confían en que el Condado ofrece muchos servicios para nuestras comunidades más vulnerables. El Director Serrano dará prioridad a conectar a inmigrantes y refugiados con recursos críticos, lo que resultará en más confianza entre las comunidades de inmigrantes y el gobierno local, las organizaciones culturales comunitarias y los residentes del Condado de Orange”, dijo la Supervisora Katrina Foley, Quinto Distrito.

###